

Cuba inscribe su relevo 4x400 (f) en Doha pensando en Tokio-2020



La Habana, 2 oct (RHC) Cuba inscribió a última hora a su relevo femenino de 4x400 en el Mundial de Doha, con la esperanza de que pueda alcanzar su clasificación para los Juegos Olímpicos de Tokio-2020.

La cuarteta estará integrada por tres de las cuatro chicas que alcanzaron el cuarto lugar en los recientes Juegos Panamericanos de Lima- Roxana Gómez, Rose Mary Almanza y Zurian Hechavarría-, y por la heptalonista Adriana Rodríguez, quien competirá en Doha solo en salto de longitud.

Roxana, semifinalista en los 400 planos con su mejor marca del año (51.56 seg), declaró a la IAAF en la zona mixta del estadio Khaliffa, que están mentalizadas en “mejorar” el resultado de Lima (3.30.89 seg), con lo que podrían entrar en la final de ocho y clasificarse así para la cita olímpica.

“Es un reto alto (llegar a la final), sobre todo porque Adriana no es especialista en los 400, pero vamos a intentarlo y esperemos que salga bien”, dijo en declaraciones al portal digital Jit (www.jit.cu) en Doha, el jefe

técnico del atletismo cubano, Daniel Osorio.

Las semifinales del relevo 4x400 se disputarán el sábado y el domingo se correrá la gran final.

El relevo cubano femenino de 4x400 no compite en mundiales desde la edición de Daegu-2011, cuando no pudieron acceder a la final, a pesar de su buen tiempo de 3.26.74.

La última vez entre las ocho mejores del mundo ocurrió en Berlín 2009 con una posta integrada por Diosmely, Daysumari, Zulia Calatayúd e Indira Terrero, cuando quedaron séptimas (3:36.99 minutos).



Radio Habana Cuba